



**GIRÓN**  
Monumento Nacional

**SOMOS**  
TEJIDO SOCIAL

**JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019**

## Secretaría de Comunicaciones

### BOLETIN DE PRENSA # 851

#### **Girón recibió visita de estudiantes extranjeros**

60 estudiantes de México, Perú, Chile, Nicaragua y Argentina conocieron por primera vez al Monumento Nacional.

La Casa de la Cultura fue el punto de encuentro para estos extranjeros quienes se vieron felices de llegar a un lugar mágico que los transporta a la época colonial. Danza folclórica y popular, y parte de la historia no sólo de Girón sino del país, se llevaron los jóvenes que se encuentran de intercambio estudiantil.

La Secretaría de Cultura y Turismo seguirá promoviendo estos espacios que han permitido que cada visitante se lleve el mejor recuerdo del patrimonio histórico cultural.

**¡Girón se transforma!**

**Agosto 01 de 2018**